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 » Tout est pardonné  » …
C’est avec cette improbable profession de foi, proclamée par
un  Mahomet  larmoyant,  que  se  vendra,  demain  mercredi  14
janvier, à des millions d’exemplaires le prochain numéro de
feu « Charlie Hebdo »…
« Soir3″, avec la voix bien posée d’un premier de la classe,
nous affirme que  » l’esprit de Charlie est sauf… »

Voire!
Tout  le  monde  n’a  pas  été  aveuglé  par  les  fastes  du
Politiquement Correct, autre nom de cette Bienpensance, qui
sait « mettre le paquet » lorsqu’il s’agit de nous faire
prendre ses vessies pour des lanternes…
Nous pourrions convoquer celles de Voltaire et Bossuet…Mais en
ces temps de confusion intellectuelle généralisée, malmenée
par une émotion si admirablement scénarisée, l’exercice semble
des plus risqués…
Toutefois, il est rassurant de voir que tous les esprits n’ont
pas  cédé  à  la  dictature  de  l’émotion  (malgré  le  chagrin
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immense, redoutant, peut être, à l’avenir, une autocensure
programmée):

http://www.msn.com/fr-fr/actualite/video/ces-derniers-mois-on-
%c3%a9tait-tr%c3%a8s-seuls-laurent-l%c3%a9ger-survivant-de-
charlie-hebdo/vi-AA7XKEv
Marche républicaine : « C’était aussi le bal des faux-culs »
pour un rescapé de « Charlie Hebdo »
https://fr.tv.yahoo.com/news/marche-r%C3%A9publicaine-c%C3%A9t
ait-aussi-bal-faux-culs-rescap%C3%A9-094600633.html

Ne  doit  on  pas  voir,  dans  l’épouvantable  attentat  contre
Charlie Hebdo comme la fin d’une époque, celle des illusions
dévastatrices  d’un  gauchisme  qui  a  perverti  toute  une
génération  d’intellectuels  et  dont  les  racines  plongent
profondément  dans  les  méandres  obscurs  de  l’Histoire
contemporaine  ?
Ne  doit-on  pas  y  voir  comme  la  fin  d’une  Gauche  devenue
« Gôche » de ses caricatures?
Le réveil est des plus brutal, mais lorsque Christine Tasin et
Pierre Cassen nous disaient dès cet été : « Nous sommes en
guerre ! » Qui, hormis quelques patriotes lucides, ne les
aurait pas traités de paranoïaques malades, bons à enfermer
??? Ceux- là même qui, aujourdhui…hébergent les rescapés de »
Charlie » …

Voici venu le temps du patriotisme…Certains précurseurs qui
nous  font  part  de  leur  cheminement  vers  cette  prise  de
conscience,  sont  méprisés,  ostracisés,  insultés  par  les
cerbères de la religion de la Bienpensance qui use de la
« novlangue » pour mieux décrire et nous imposer « ubi et
orbi » une réalité fantasmatique, en concordance avec une
autre,  également  partagée,  dans  son  caractère
totalitaire,hypnotique,  «  luciférien  »,  par  des  millions
d’êtres humains usant des mêmes technologies à travers le
monde, de manière si intense que l’on se demande par quel
« miracle » ils pourraient en être sauvés, tant ils sont peu
formés dès l’enfance, au délicat exercice de l’amour et de la

http://www.msn.com/fr-fr/actualite/video/ces-derniers-mois-on-%c3%a9tait-tr%c3%a8s-seuls-laurent-l%c3%a9ger-survivant-de-charlie-hebdo/vi-AA7XKEv
http://www.msn.com/fr-fr/actualite/video/ces-derniers-mois-on-%c3%a9tait-tr%c3%a8s-seuls-laurent-l%c3%a9ger-survivant-de-charlie-hebdo/vi-AA7XKEv
http://www.msn.com/fr-fr/actualite/video/ces-derniers-mois-on-%c3%a9tait-tr%c3%a8s-seuls-laurent-l%c3%a9ger-survivant-de-charlie-hebdo/vi-AA7XKEv
https://fr.tv.yahoo.com/news/marche-r%C3%A9publicaine-c%C3%A9tait-aussi-bal-faux-culs-rescap%C3%A9-094600633.html
https://fr.tv.yahoo.com/news/marche-r%C3%A9publicaine-c%C3%A9tait-aussi-bal-faux-culs-rescap%C3%A9-094600633.html


pensée.

« Libération » ose s’étonner du ton de la une de « Charlie
Hebdo », demain: » «…une formule apaisante qui tranche avec la
veine  souvent  féroce  du  journal…  »  Pourtant,le  caractère
apaisé, “light” dirions nous , de la nouvelle parution ne
semble pas faire l’unanimité… Ubi et Orbi, parmi la population
immense d’une religion qui se veut d’amour et de paix…Une
illusion de plus, sans doute…

Allez, la messe est dite… Qui s’en étonnera après que l’on ait
vu  l’hallucinant  spectacle  du  mariage  planétaire  de  la
«  takkya  »  d’un  Mahmoud  Abbas  avec  la  «  haskala  »  d’un
« Bibi » Netanyahou ???

Jarczyk


